

—— 第31回通常総会 ——

大規模修繕実施計画(案)の実現をめぐって



石山のそめい吉野
(17 18 19 号種前)

理事会では、昨年承認された事業計画を振り返り、平成22年度の事業計画・予算案等総会に提起する議案作成に向け打ち合わせを重ね準備をしてきました。4月の理事会で原案を提起・骨子が承認され、今月の理事会で、承認・可決されれば皆さんにお配りすることにしています。

以下は、第31回通常総会を前にしての理事長の挨拶と、総会に提案される予定の議案の骨子です。

《発行所》
若葉台
宅管理組合
代田4丁目7番30号
049-283-7950
kanri@wakaba1.com
www.wakaba1.com/



総会議案のポイント

- 提案予定議案

第31回通常総会

 - 普通議決第1号議案
 - 2009年度事業報告および決算
 - 普通議決第2号議案
 - 2010年度事業計画(案)
 - 普通議決第3号議案
 - 2010年度予算(案)
 - 普通議決第4号議案
 - 組合業務の一部委託(案)
 - 普通議決第5号議案
 - 組合管理物の処分(案)
 - 普通議決第6号議案
 - 2011年度大規模修繕工事「実施設計委務」委託(案)
 - 普通議決第7号議案
 - マンション等安心居住推進事業への応募(案)
 - 普通議決第8号議案
 - マンション共用部分リフオーム融資利用(案)
 - 普通議決第9号議案
 - 2010年度役員選出(案)

年は樹木の処分結果をあげています。そこで今年のポイントは、普通議会（案）と、マンション等安心居住推進事業への応募第6号議案からの、2011年度大規模修繕工事実施計画業務」委託（案）と、マンション等安心居住推進事業への応募

(案)、マンション共用部分リフォーム融資利用(案)の3点になります。昨年の中長期管轄計画でも提起しましたが、2011年度に実施する大規模修繕工事に関しては修繕積立金残額の不足が発生することがわかつていて、た。今回の工事は足場を組んで行いますが、外壁の傷み具合などにより、応急的な足場を組んだ緊急工事も増えてきておりります。弥縫策より思い切った工事が必要と判断します。資金の借入先としては住宅金融支援機構、債務保証はマンション管理センターを予定しています。融資の条件として総会の決議が必要となります。中長期管轄計画の中には自転車置き場も含まれています。計画では各棟の修繕積立金を充当することになります。持っていない人の意見の相違が大きくなります。自転車を持っている人と、自転車置き場のアンケートの中身をよく見ますと、自転車を持つている人と、自転車置き場の中身をよく見ますと、自転車を持つている人との意見の相違が大きくなります。修繕委員会の答申などから中長期管轄計画の中に含まれた内容となっていました。

ます。さらに、昨年8月に行つた住民アンケートや専門家による調査結果でアルミサッシの取り換えが不可欠となりました。加藤理事長の挨拶にもあります、6号議案から8号議案が重要ななります。

までの検討は進めてまいりますが各棟毎に条件が大幅に違いますので棟あるいはタイプ別の説明会を十分重ねて進めたないと考えています。マンションを購入する際は管理を貰えといわれます。

また管理の状態はごみ置き場や自転車置き場の様子で一目でわかる、とも言われます。ごみ置き場については清掃職員を5名直接雇用しております。その清掃職員の力も大とされていますが、皆様のご協力により良好な状態が維持されております。自転車については必要台数分の置き場が設置されておりません。又管理もされません。又管理もされません。一言で言つてしまふと放置自転車状態です。

別表(2面)は私案ですが、すばらしい団地といわれるよう、そして若い方も増えるような良い団地作りをしたいと思つています。

植栽から見た暮らしのルール

副理事長 富田 要

目にあおぼ山ほどとぎ
す、今年も又、当団地に
も新緑の季節がめぐつて
きました。誰が何と言お
うと季節は訪れるのです。
春の訪れは何故か少年時
代に帰ったような新鮮な
感じがします。植栽に関
わってきた一人として嬉
しい限りです。

早いもので当団地もま
る31年が経過、樹々たち
も子供たちの成長と同じ
ように大きく育っています。
樹々たちは人の手を
入れなければ雑木林にな
ってしまいます。こうした
中、植栽部は、団地内の
共有地を大きな庭と捉え、
8年前に協力会を立ち上
げ緑の環境と樹木の維持
管理に当たってきました。
以前は殆どJ.S(管理会
社)に委託してきました
が、最近では剪定などの
腕も上がり、J.Sの業者
から仕事を減らさないで
は協力会で行うことで、
植栽にかかる費用を半減
させることとなり、貢献
度も大で、大変有難たく
思っています。実行に當
たっては、申請書や要望
書を慎重に検討し行うよ

うにしています。剪定管理は時期的なことも十分考慮しています。協力会として出来ないところや、特に高木等については専門的な部分もあり、安へ面を考慮しJ.S側と年度ごとに打ち合わせをしていました。伐採についても、ご批判の声もありますが、適当に伐採している訳ではないのです。例えば、集会所南庭の桜のように、再生や共生を題野に入れながら作業を行っています。植栽において再生させることは重要な考えます。



梅の木の整枝作業

ました。また、花いじりをする人に悪い人はいない：ちょっと持ち上げすぎたかな。ともあれ団地の周囲に四季折々草花を飾って頂き、樹木と調和して素晴らしい景観を作つて頂き感謝で一杯です。

普通救命講習会

平成 22 年 2 月 21 日、七戸鶴ヶ島消防組合の主催により、「普通救命講習会」が開催され、2 月の方々にお集まりいただきました。

私たちは、いつ、どこで、突然のけがや病気におそれられるかわかりません。そんなときには、家庭や職場でできる手当のことを応急手当といいます。中でも心臓や呼吸が止まってしまった場合、応急手当の重要性は高くなります。突然、心臓や号に興味深い記事が載っていました。

不在組合員（住宅を借貸にして自住していない組合員）に対し、規約を改正して、管理費と別に管理組合の活動への「協力金」をも支払わせようとした団地の管理組合と、それに反対する一部不在組合員との裁判で

ある最高裁判決に思ひ —マンション管理情報誌の特集記事から—

広報部長 佐藤公子

ある最高裁判決に思う —マンション管理情報誌の特集記事から—

げ緑の環境と樹木の維持管理に当たつてきました。以前は殆どJS(管理会社)に委託してきましたが、最近では剪定などの腕も上がり、JSの業者から仕事を減らさないで

行われたパンジー祭りの
折、フラワークラブは存
足して14年を超えるし
伺いました。大変嬉しそ
うございました。メンバーや
方々も元気はつらつと作

木が大きくなつた為か地植えにしたりと最近特に目につくようになり非常に困惑しています。中には雑草を除き綺麗に整地し、自分の庭のように草花を植え手入れが行き届いたりしていて、駄目をいえない状況もあります。気持ちが理解できない訳ではないのですが、あくまで共有地であることを忘れてほしくないのです。いろいろな面で「暮らしのルール」だけは守りたいものですね。

当管理組合の役員たちで毎月回覧している情報誌「マンション管理センター通信」の、第291号に興味深い記事が載っていました。

不在組合員（住宅を借貸にして自住していない組合員）に対し、規約まで改正して、管理費と別に管理組合の活動への「協力金」をも支払わせようとした団地の管理組合と、それに反対する一部不在組合員との裁判で



樹木管理の占拠

普通救命講習会に参加して

コミニティ副部長 竹内 修



心肺蘇生法の実習

1334戸空き家80戸
という状況となり、不^ト
や高齢を理由に組合活動の義務を果たさない者が増え、役員や分掌して活動に携わる組合員の間で不公平感が高まつたからでした。

めることになつたのです
かつて、私も職場の移転
に直面し10年ほど、不在
組合員時代がありました。
しかしこの管理組合はき
ちんと私の区分所有者と
しての財産と権利を守つ
てくれていました。私が、
現在組合活動に参加した
のは、その節の感謝のつ
もりもあります。

幸い、活発な活動が維
持されている当団地を、
後退させないよう、皆さ
んとともに頑張りたい、
と思つた次第です。

心肺蘇生法の実習

